

奥湯村だより

社会福祉法人 奥湯村福祉会
 〒400-0071 山梨県甲府市羽黒町 1657-5
 電話：055-253-1165 FAX：055-253-1173
<http://okuyumura.or.jp/>



特別養護老人ホーム 居宅介護支援事業所
 ショートステイ 地域包括支援センター
 デイサービスセンター



ケアハウス
 「シルバーカレッジ奥湯村」

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。
 皆様におかれましては輝かしき年明けをお迎えのこととお慶び申し上げます。
 昨年末をもちまして、裏山の土砂災害による修復・補強がすべて終了し、気分一新で新しい年のスタートがきれしました。
 本年は年度替わりの4月を目途に組織の改編・強化を予定しております。消費税の引き上げに伴う対処をはじめとし、職員の安定確保、ハード面における経年劣化対策等々難題も山積する中、社会福祉法人としての社会的使命を再確認し健全経営を目指し方向性を誤らなき様組織基盤をしっかりと組み前進していきたいと思っております。
 当然のことながら、ご利用者・ご家族の皆様からのご要望、ご期待に添えます様、又ご利用者様お一人お一人が穏やかに生活を送っていただけます様さらなるサービスの向上を目指し専門性を磨いてまいります。
 引き続き、皆様方のご指導、ご鞭撻を賜ります様宜しくお願い申し上げます。

施設長 杉山 弘

明けましておめでとうございます。
 皆様、良い年を迎えられた事と思います。
 昨年末より感染症対策として面会制限をお願いしており、入所者様、ご家族の皆様にはご心配とご不自由をおかけし、大変恐縮に思っております。御蔭さまで発症もなく、入所者の皆様は、穏やかな毎日を継続されております。
 さて、本年は、『午（馬）』年です。午の漢字は「杵（きね）」、上下に動く杵を描いたものだという事です。干支には其々守護神がいると言い伝えがあり、午年は長寿を司る阿弥陀如来の脇侍の勢至菩薩が守り神だという事ですから、今年は益々力強いですね。さて午年の人はどんな性格なのでしょう。明るく流行に敏感で開放的、且つ頭の回転が良く社交的なので人気者になると言われていますが、反面浪費家で金には恵まれていても、その分出費が激しい傾向との事、当たっていたら申し訳ありません。過去午（馬）年は不況になりやすいという説もあり 1954 年の世界大恐慌、1990 年にはバブルの崩壊がありました。しかし長い人生を送られて来られた入所者の皆様なので、きっと苦難が予測されても「長い人生のうちにはいい年もあるし、よくない年もあるさ、思うように行かないから次にいい事がくるんだよ。」そう言って私達職員と毎日を歩んで行けそうです。
 最後に引き続き感染対策のご協力と外出制限によるストレスに配慮した環境整備などに留意して行きたいと考えております。ご家族からのお電話、お手紙も大歓迎です。ご家族の皆様にとって益々のご健勝を祈願し、本年もよろしくお願い申し上げます。
 特養 主任生活相談員 飯島 琴江

ご協力をお願いします

昨年末よりノロウイルスが流行期に入り、インフルエンザも徐々に広がってきており、今後さらに拡大するおそれがあります。当施設でも細心の注意を払い感染を未然に防ぐように感染対策を行っております。
 流行が終息するまでは施設内へのウイルスの持ち込みを防ぐために、下記のとおり予防策を実施しております。
 何卒、ご理解ご協力をお願い致します。

- ・ご面会はなるべく控えていただくようお願いします。
 ご本人様の状態や必要な連絡、施設内での発症状況などは電話にて対応いたします。
- ・ご面会希望の場合は事務所に声をかけて下さい。
 10:00~15:00の間でお願いします。
 1階にて短時間でお願いします。
- ・体調の悪い方や中学生以下のお子様の面会は原則禁止です。

年末年始の行事

もちつき

12月28日（土）もちつきがおこなわれました。
 毎年、きなこ・あんこ・大根おろしの3種類です。



七草粥

お正月で疲れた胃にとてもやさしいです。



ケアハウス『シルバーカレッジ奥湯村』

明けましておめでとうございます。
皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
年明けの忙しい時期ではございますが、お変わりなくお過ごしでしょうか。



さて、ケアハウスでは昨年のメインイベントでありました西方早百合先生による『100回記念 ピアノコンサート』を11月に盛大に催すことができました。ご協力いただきました皆様方には心より感謝いたしております。ありがとうございました。



そして12月にはクリスマス会・もちつきと楽しくにぎやかに、入居者の方々と年の瀬を過ごすことができました。新年も初詣に始まり、新年会・梅園見学など行事が続きます。本年も季節ごとの色々な行事を楽しんでいただけるよう、職員一同努めてまいりたいと思いますので、よろしくご指導くださいますようお願い申し上げます。また皆様にとりましても幸多き年でありますようお祈りいたします。

ケアハウス シルバーカレッジ奥湯村園長 望月 由紀子

デイサービス

「2014 謹賀新年」

あけましておめでとうございます。
今年もどうぞよろしくお願いいたします。
2014年の干支は「午（馬）」ということで今年こそは皆様の良い意味での“馬か笑い!!”が見られますよう、職員一同元氣いっぱい皆様のお手伝いをさせていただきます。
ヒヒ~~~~~ン!!



12月の作品作り「午・初春」を作りました。

X'mas会

ウッチーテイビス(内澤ケアマネ)による独奏会



冬至には“ゆず湯”



ご利用者様の作品

特養の行事



12月18日 クリスマス

“ランチプレート”



オムライス・スパゲティ
ツリーをイメージしたポテトサラダ
クリスマス気分を味わっていただきました。

編集後記



穏やかな年始を迎えましたが、今年には寒さがとても厳しくなりそうです。
ノロウイルス・インフルエンザに罹らないようしっかり体力をつけて乗り切りましょう。
本年もよろしくお願いいたします。